

Un esclave

Les esclaves étaient des personnes qui travaillaient sans être payées. Ils ne sont pas libres et appartenait à un maître qui avait tous les pouvoirs sur eux.



Quand on rend sa liberté à un esclave on... ?

- le détache
- l'affranchi
- le tue

L'affranchi!

Dans la Rome Antique, les esclaves provenaient de pays conquis et avaient souvent une couleur de peau ou une langue différente de celle de leur maître.

Le latin

Le latin était la langue parlée dans l'Antiquité par les Romains.
Jules César parlait latin.



Quelle langue
parlent, de nos jours,
les habitants de
Rome ?

L'italien

Aujourd'hui, le latin est une langue morte, cela veut dire que plus personne ne la parle.

Une arène

Une arène est une grande piste de sable, ronde et entourées de gradins, où ont lieu les courses de taureaux, les corridas et autres spectacles.

Il y a de très belles arènes à Nîmes.



Que veut dire
l'expression se « jeter
dans l'arène »?

Se lancer dans un
combat

Les arènes ont été construites par les romains afin d'y accueillir les combats de gladiateurs et les jeux du cirque .

Un théâtre

Aujourd'hui, un théâtre est un bâtiment qui contient une salle où sont jouées des pièces de théâtre.



Dans quel lieu peut-on voir un spectacle assis sur des gradins ?

Dans un stade.

Dans l'Antiquité, un théâtre était un édifice de gradins de pierre.